



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<i>VIERNES 1 DE AGOSTO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

SECCIONES

Eduardo Nava Bolaños comenta que están en Ixtapa, anoche tuvieron una larga reunión con el Presidente Felipe Calderón Hinojosa y hoy desayunaron con el Secretario de gobernación, Juan Camilo Mouriño, para hablar sobre las policías, seguridad y otros aspectos. En este momento están en el análisis de los foros de energía y hay de todo. La fracción del PAN está en la mejor disposición de conocer la iniciativa del PRD. Comenta en cuanto al sindicato, que se amparan en las leyes laborales y no permiten que se mueva nada; por ello debe hablarse también de una reforma laboral. PEMEX son los fierros, el petróleo es de todos los mexicanos y la gente que trabaja ahí es otra cosa. Comenta que ahora se están conociendo muchas más cosas acerca de la gran problemática que tiene PEMEX. Mañana se van a reunir con el Procurador Medina Mora, para ver cómo van las reformas al sistema de justicia que se hicieron.

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Hoy es el día del comerciante y en muchos mercados se hizo fiesta. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La vieja estación del ferrocarril en Hércules cumple 10 años de servir al conocimiento, como una biblioteca; además se imparten cursos de verano. (TVA)

SOCIEDAD

Vía telefónica. Padre **José Morales Flores** comenta que siente el cambio, pero los hombres pasan y la institución sigue. Desde que el obispo lo nombró a Saúl Presidente de la comisión pastoral de la comunicación quedó claro que es el vocero. Él seguirá con su gusto por la comunicación, pero ya no como vocero. Agradece a los medios de comunicación su apoyo y al Obispo que le confirmó el encargo. Comenta que tiene 54 años en la comunicación, desde que hacía una revista en el seminario y al salir con programas de radio en las dos estaciones que había. Comenta que recuerda muchas anécdotas durante estos años, como la llegada del Obispo

de Gasperín; estar como comentarista en la televisión de Honduras; transmitir desde Radio Vaticano y muchas cosas bonitas más.

La Iglesia católica invita a celebrar los 25 años de ordenación de obispo de **Mario de Gasperín**, el próximo viernes en el Estadio Corregidora. (TVA)

Vecinos de Misión San Carlos dicen que es constante que se tire el agua en el tanque que surte a la colonia; afirman que lo han reportado y no hacen caso. (TVA)

Aumenta el número de empeños en el Monte de piedad. Em promedio 45 personas acuden al día y para este mes se esperan 100 más. (TVA)

La lluvia de ayer en la tarde y noche dejó saldo blanco, informó protección civil municipal. (TVA)

MUNICIPIOS

Las obras públicas del municipio van en tiempo y forma en general. Los drenes han funcionado bien. (TVA)

Reencarpetan dos calles en las colonias Reforma Agraria y Lomas de Casa blanca. (TVA)

Los vecinos de la delegación Josefa Vergara piden más seguridad, pues se ha incrementado el consumo de alcohol en las calles. (TVA)

Es complicado el tránsito en el centro, debido a las obras del cableado subterráneo. (TVA)

120 elementos de la policía municipal de Querétaro a los que se les hizo el examen antidoping obtuvieron resultado negativo. (TVA)

No hay rastro en la búsqueda del hombre que se supone cayó en el bordo Benito Juárez. (TVA)

La falta de recolección de basura y de agua potable afecta a los vecinos de Saldarriaga en El Marqués. (TVA)

AGROPECUARIA

Buena cosecha esperan en El Marqués. Esperan más de 200 mil toneladas de producción. (TVA)